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Résumé :
La fasciolose , zoonose parasitaire causée par un trématode. Fasciola hépatica, localisé à l’état adulte dans les voies biliaires de nombreux herbivores et occasionnellement de l’homme. Elle fait objet d’une recherche obligatoire sur les carcasses de bovins à l’abattoir et provoque comme sanction la saisie du foie. Notre étude a permis de noter une prévalence globale assez faible d’environ 3% de constater que les femelles âgées étaient les plus positives à la fasciolose que les mâles


Abstract:
Fasciolosis is a zoonosis parasitic caused by a trematode , Fasciola hepatica. The adult settles in the biliary ducts of many herbivores and occasionally of human. It is subject to a mandatory research cattle carcasses at the slaughterhouses and causes as punishment entering the liver. Our study noted a fairly low about 3% overall prevalence found that older females were more positive than males fascioliasis.
